

# **Botschaft des Prälaten des Opus Dei über "Praedicate Evangelium"**

In seiner Botschaft bezieht sich Prälat Fernando Ocáriz auf die Apostolische Konstitution "Praedicate Evangelium," mit der die Römische Kurie neu organisiert wird.

19.03.2022

Meine Lieben, Gott schütze Euch!

Ihr werdet gehört haben, dass Papst Franziskus heute Morgen die *Apostolische Konstitution Praedicate Evangelium* veröffentlicht hat, mit der die Römische Kurie neu organisiert wird, und ich bitte Euch, dafür zu beten. Zu den zahlreichen Änderungen gehört, dass die Personalprälaturen dem Dikasterium für den Klerus zugeordnet werden.

Dadurch ändert sich der normale Ansprechpartner beim Heiligen Stuhl (viele Angelegenheiten, die die Prälatur gewöhnlich mit der Römischen Kurie behandelt, betreffen ihr Presbyterium), aber die Substanz der Prälatur Opus Dei, die sich aus Laien und Priestern, Frauen und Männern zusammensetzt, wie sie in den Statuten festgelegt ist, die der Apostolische Stuhl dem Werk gegeben hat, wird in keiner Weise verändert.

Am Hochfest des heiligen Josef, dem Schutzpatron der Kirche, anempfehlen wir dem Herrn den Dienst, den die Römische Kurie für die Kirche und die Welt leistet. Bitten wir Gott auch darum, dass wir alle, jeder Laie und jeder Priester, jede Frau und jeder Mann des Opus Dei sich mit Zuversicht für die Evangelisierung einsetzt. Bieten wir allen Menschen unsere Freundschaft an und suchen wir vor allem die Freundschaft mit Jesus Christus.

In Liebe segnet Euch

Euer Vater

Rom, 19. März 2022